

北海道ヘリカル CT 研究会参加報告

柏葉脳神経外科病院 放射線科 高橋 智也

2023年7月23日に札幌市で開催された第56回北海道ヘリカルCT研究会に参加してきました。私はこの学会の一般演題として頭部3D-CTAにおけるHybrid IRとDLRの血管描出についての評価について発表させて頂きました。

私自身このような勉強会の参加もあまり経験がなく、また発表に関しては初めてであり、学会関係者の方や職場の上司の方に1からサポートして頂きとても感謝しています。このような貴重な経験をさせて頂きとても勉強になりました。また、私が発表させて頂いた一般演題では同世代の方や学生の発表されており、他施設でCTに取り組み励んでいる方たちを身近に感じて刺激を受けるいい機会になりました。発表に関しても臨床や物理評価のどちらの分野でもされており発表の経験がない自分の勉強の良い機会にもなりました。

北海道ヘリカル研究会は、私には敷居の高いものと感じておりましたが世話人の方々や会場の雰囲気含めとてもアットホームかつとてもCTへの熱量のある勉強会だと感じまた参加したいと思いました。

今回初めての発表の機会です不安と緊張でいっぱいだったのですが、当日会場にたくさん職場の方が応援に来てくださりとても嬉しく心強かったです。